

Le Venezuela et Cuba avancent dans la consolidation de la coopération bilatérale

Image not found or type unknown



Le Premier ministre de Cuba, Manuel Marrero et le président vénézuélien, Nicolas Maduro, ont donné une conférence de presse au Palais de Miraflores, à Caracas.

La Havane, 11 mai, (RHC)- Le président Nicolás Maduro a souligné la volonté des gouvernements du Venezuela et de Cuba d'avancer dans le rétablissement et le renforcement des liens de coopération entre les deux pays.

Lors d'une conférence de presse au Palais de Miraflores, le président vénézuélien a qualifié de fructueux les entretiens qu'il a eus avec le Premier ministre cubain, Manuel Marrero. Au cours des entretiens, ils ont passé en revue l'agenda bilatéral et les échanges dans divers domaines au cours des deux dernières décennies.

"Nous nous dirigeons vers une refondation créative et profonde de la carte de la coopération entre Cuba et le Venezuela, pour améliorer, élargir et approfondir le soutien mutuel", en vue d'une nouvelle ère de prospérité pour les deux pays, le reste de l'Amérique Latine et des Caraïbes, a souligné le chef de l'État.

Nicolas Maduro a souligné l'importance d'adapter la collaboration bilatérale aux temps nouveaux, dans le but d'avoir un impact positif sur la vie sociale, économique et culturelle des peuples cubain et vénézuélien; "nous sommes sur cette voie", a affirmé le président vénézuélien.

Il a déclaré qu'au cours des deux dernières décennies, le Venezuela et Cuba ont construit un profond réseau de coopération qui a permis aux deux nations de faire face à différentes situations de manière unie et créative, dans un modèle de collaboration qui est un exemple pour le reste du monde.

Le dirigeant vénézuélien a adressé ses salutations au général d'armée Raúl Castro et au président cubain, Miguel Díaz-Canel, tout en réitérant son soutien solidaire à l'île suite au terrible accident de l'hôtel Saratoga à La Havane.

Nicolas Maduro a annoncé qu'il se rendrait prochainement à Cuba, pour participer à une série de réunions d'une grande importance pour le renforcement des liens bilatéraux.

Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a jugé de positive sa visite dans ce pays d'Amérique du Sud. Lors de sa visite, des questions économiques et financières ont été abordées avec les autorités locales, ainsi que l'échange d'expériences visant à améliorer l'économie et la qualité de vie des deux peuples.

Manuel Marrero a ratifié la volonté mutuelle du Venezuela et de Cuba de revoir et d'adapter les relations de coopération à l'époque actuelle, ainsi que d'identifier de nouvelles niches de collaboration et de renforcer ce qui a été réalisé jusqu'à présent.

Le Premier Ministre Cubain a également réitéré le soutien total des autorités et du peuple cubains au Président Nicolás Maduro et à l'union civile-militaire du Venezuela.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/287538-le-venezuela-et-cuba-avancent-dans-la-consolidation-de-la-cooperation-bilaterale>



Radio Habana Cuba